

Teodoro Florente Falcó

Director de "Las Provincias"

Valencia

Valencia 8 de marzo de 1942



Sr.D.Guillermo Fernandez Chau

Mi querido amigo: me apresuro a desvanecer un error. Esas 250 pesetas no eran por las 365 crónicas, sino mensuales, o sean por las 25 o 26 correspondientes por mes. Yo no me hubiera atrevido a una proposición como Vd ha interpretado, sin duda por lapsus mia al escribirle. Ya sé que con las 250 mensuales no se paga su trabajo, pero se trata de un artículo diario, que al cabo del año supone una cantidad apreciable.

Muy agradecido a su atención de enviarme los volúmenes que dice. Si me interesan dichas cartas. Si no le causa molestia enviarme copia, se lo agradecerè.

Siento mucho haberle dado ocasion a una justificadisima contrariedad.

Mande siempre de su muy affmo